
学年文化祭を終えて・・

今日の文化祭は残念ながら金
賞をとれなかった。
ダイヤモンドランキングで「結

果」は下の方にあったけど、や
っぱり少し落ち込むところがあ
る。本番は１回しかない。たっ
た１回だけ歌ったらそれで終わ
ってしまう。だからこそ、そこ
で後悔のないように練習をたく
さんするということが分かった。
これから何かの行事の練習はも
っと最初から本気で取り組んで
いくようにする。
今回僕は文化委員として、ク

ラスのリーダーの位置にいた。
後で考えてみると、もっとこう
した方が良かったとか、そういう嫌なことが浮かんでくる。いろいろ後悔の多い文化祭
になった。以後、無くしたいものだと思った。
展示物はとても上手かった。美術部の描いていた絵は自分に描けるようなものじゃな

く、コンピュータ部のゲームはおもしろいと思える、いいゲームだった。夏休みの自由
研究なども自分と同学年ですごいことやっている人もいた。よくこんなことを思いつく
ものだとも思った。後悔したり、感心したりした１年生の文化祭だった。 ＜１組＞

２週間ほど前から文化祭の取り
組みが始まったけど、最初の方は
私語が多くて、エンジンがなかな
かかからなかった。でも、ちょっ
とずつ私語が減ってきて１－１全
員が文化祭を成功させたい！と思
ったのか、一人一人が口を大きく
開けて先生に言われたことをみん
なが意識したから、いい演奏がで
きたと思った。文化祭では結果は
納得いかないけど、絆が体育大会
の時より深くなったと思いました。
まだ文化祭は終わっていない。最
後、学年合唱があるから切り替え
てまた明日もがんばる。体育大会

は、優勝だったけど、文化祭は銀賞だったので、明日はそれ以上がんばる。
でも、４組はすごかった。緊張はしていただろうけど、いつもどおりの声を出せるの

は尊敬しました。来年はクラスが離れるけど、自分は４組みたいに緊張していてもいつ
もどおりの声が出るようになって、来年は金賞をとる。 ＜１組＞

明石市立二見中学校
第１学年(72回生)学年通信
平成 29(2017)年 10月 30日

第４４号

＊文化祭の取り組みを通して、
たくさんのことを学んだと思います。
リーダーとは・・・
協力するとは・・
心を合わせるとは・・
本気で取り組むとは・・
周りの仲間の存在・・

いろんなことを感じて自分の心を広
く、豊かにしていくことが自分の心を
育て、自分自身の成長につながるのでしょうね・・きっと。
そして、これからのあたりまえの毎日をどう過ごすか、学んだことをどう生かすかが今の
１年生にとって一番大切なことではないでしょうか。




